

Das ist der 1. Schritt in Richtung Notstandsgesetze!

Zitat:

Das ist der „worst case“. Der General meint damit Unruhen.
General Breuer ist für die Umsetzung der Notstandsgesetze zuständig. Stichwort:
Heimatschutz. Der General ist am 26.09.2022 in Dienst gestellt worden.

Den gesamten Text finden Sie unter <https://www.n-tv.de/politik/Territoriales-Fuehrungskommando-nimmt-Arbeit-auf-article23610808.html>

Das Kommando fängt 6 Tage eher mit der Arbeit an als Angekündigt.

Das ist eine Bestätigung dafür das ich Recht habe mit den Notstandsgesetzen.